



Déclaration de boycott de la Formation Spécialisée de service de la DR de Bordeaux du 25 avril 2023

Monsieur le Président,

Les représentants des personnels en formation spécialisée de service de la DR de Bordeaux vous annoncent qu'ils boycottent la séance de cette instance prévue ce jour.

L'intersyndicale continue à s'inscrire dans le combat pour le retrait de la loi qui prévoit le recul de l'âge de départ à la retraite.

Cette déclaration de boycott est aussi l'occasion de vous dire que nous en avons assez des contre-réformes, des changements d'horaires et autres annonces intempestives de fermetures qui minent le moral de nos collègues.

L'achat d'équipements et les formations ne font pas tout.

Il faut entendre le mal-être de nos collègues qui font face à un environnement qui s'est dégradé ces dernières années.

Lignes Directrices de Gestion, fin des CHSCT, travail en secondes parties de nuit, réorganisation du temps de travail sans prise en compte des contraintes familiales, non respect des aménagements de poste, management brutal, transferts de missions, fermeture de service sans consultation des instances, pertes d'emplois, menaces qui planent sur nos prérogatives de contrôle, pression des objectifs et tout dernièrement loi sur les retraites constituent la liste non exhaustive des facteurs de risques psychosociaux.

Le Ministre Lemaire nous promet encore des restrictions budgétaires alors que le service public se dégrade dans tous les domaines.

Si certains de ces facteurs relèvent d'une politique nationale, d'autres auraient pu être évités : la réorganisation du temps de travail à la BSE de Mérignac, la pression des objectifs subie par de nombreux agents lors de réunions où les responsables sont mis à l'index, les vacations de la surveillance en secondes parties de nuit, les refus d'aménagement de poste ou les fermetures de bureau sans consultation sont autant de problèmes engendrés par le pouvoir local qui ont dégradé la santé, la sécurité ou les conditions de travail de nombreux collègues.

Tout comme nos fédérations, nous portons l'exigence d'un changement profond du dialogue social qui fasse des représentants des personnels de vrais acteurs de l'amélioration des conditions de travail des agents.

Pour l'instant, année après année, nous ne sommes que les relais annonceurs de mauvaises nouvelles.

Dans les conditions actuelles du dialogue social, les comptes sont vite faits et plutôt que de jouer les figurants dans une pièce vide de sens, l'intersyndicale reste soudée et appelle à faire du 1er mai une journée de mobilisation massive, unitaire et populaire.

Participons massivement entre collègues de travail, amis, famille pour obtenir l'abrogation de la loi sur les retraites, réforme brutale, injustifiée et injuste, très éloignée de nos attentes.